



José Manuel Mateo Sierra

Socio

Madrid

jose.manuel.mateo@garrigues.com

Abogado colegiado nº 60638

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Laboral

Private Equity

Deportes

Gobierno Corporativo y Desarrollo Sostenible

Bancario y Financiero

Sostenibilidad

José Manuel es socio del departamento de Derecho Laboral de Garrigues. Está especializado en la asesoría estratégica en materia jurídico-laboral y de RRHH a la alta dirección y responsables de RRHH en los más diversos sectores.

Es miembro las industrias internas de Garrigues de Entidades Bancarias y Financieras, Responsabilidad Social Empresarial y de Sports & Entertainment. Es experto en la gestión y asesoramiento de los aspectos jurídico-laborales de operaciones societarias (fusiones, adquisiciones, externalizaciones, etc.) de ámbito nacional e internacional y en los procesos derivados de tales operaciones: reorganizaciones y restructuraciones, procesos de sucesión de empresa, de armonización de condiciones colectivas y de contratación de altos directivos. Es colaborador habitual de entidades de capital riesgo y fondos de inversión, así como de los despachos internacionales involucrados en los procesos y promedia entre 15 y 20 operaciones de este tipo por año. En el ámbito del Derecho Deportivo, asesora a algunos de las entidades deportivas de mayor renombre en España. Está incluido en los principales directorios legales: Chambers, Who's Who y Best Lawyers.

Experiencia

José Manuel es socio del departamento de Derecho Laboral de Garrigues desde 2006, firma en la que ha desarrollado su carrera profesional. Dentro del Derecho Laboral, está especializado en la asesoría estratégica en materia jurídico-laboral y de RRHH a la alta dirección y responsables de RRHH de empresas.

Es miembro de diversos grupos o industrias internas de Garrigues: Entidades Bancarias y Financieras, Responsabilidad Social Empresarial y de Sports & Entertainment.

Asimismo, es experto en la gestión y asesoramiento de los aspectos jurídico-laborales de operaciones societarias (fusiones, adquisiciones, externalizaciones, etc.) de ámbito nacional e internacional y en los procesos derivados de ellas: reorganizaciones y restructuraciones, sucesión de empresa, armonización de condiciones colectivas, contratación de altos directivos, etc., especialmente para entidades de capital riesgo, fondos de inversión, etc., así como de los despachos internacionales involucrados en los procesos. En los últimos años ha asesorado en un promedio de entre 15 y 20 operaciones de este tipo por año.

Es igualmente asesor habitual y recurrente de empresas en los más diversos sectores de actividad (banca, comunicaciones y publicidad, sector editorial, tecnológicas, industria y deportes). Entre las empresas que asesora habitualmente, pueden citarse Amazon, Telefónica, Real Madrid, Thomson Reuters, Singular Bank, etc.

Es igualmente asesor o colaborador de varias de las principales entidades internacionales y guías de negocios (Banco Mundial, World Justice Project).

José Manuel está incluido en directorios de referencia en el mundo legal, como Chambers, Who's Who y Best Lawyers, en los que ha aparecido ininterrumpidamente durante los últimos años.

Presta su asesoramiento indistintamente en español e inglés.

Formación académica

Licenciado en Derecho Especialidad Jurídico-Emprarial, por la Universidad Complutense y San Pablo-CEU.

Actividad docente

Es profesor de Programas Executive y masters especializados del Centro de Estudios Garrigues. Ponente habitual en seminarios y conferencias del Despacho y de diversos centros especializados.

Pertenencia a instituciones

Es miembro del Colegio de Abogados de Madrid y del Foro Español de Abogados Laboralistas (FORELAB).

Reconocimientos

Está incluido en los principales directorios legales: Chambers, Who's Who y Best Lawyers, en los que se mantiene ininterrumpidamente durante los últimos años.